

Friedrichshafen Kindergärten online

[18.11.2009] In Friedrichshafen ist das Internet-Portal KindergartenOnline gestartet worden. Von der webbasierten Anwendung sollen sowohl Kindergärten und Stadtverwaltung als auch Eltern profitieren.

Alle 33 Kindergärten in Friedrichshafen nutzen ab sofort das webbasierte Informationsportal KindergartenOnline, das im Rahmen des Projektes T-City gemeinsam mit Vertretern der Kindergärten entwickelt wurde. Die modulare Lösung bildet nach Angaben der Deutschen Telekom sämtliche Prozesse rund um die Vergabe von Betreuungsplätzen elektronisch ab. Eltern können ihre Kinder per Mausclick für bestimmte Einrichtungen vormerken lassen. Kindergärten und Stadtverwaltung haben stets einen aktuellen Überblick, welche Kinder wo angemeldet sind und wie hoch der Bedarf an Betreuungsplätzen ist. Zudem können die Kindergärten mit dem System sämtliche Stammdaten der Kinder, Verträge, Gebühren oder Fördermaßnahmen elektronisch erfassen und auswerten. Auch Planungsprozesse, wie die Zusammensetzung der einzelnen Gruppen oder die Einteilung der Mitarbeiter, lassen sich laut Telekom mit KindergartenOnline abbilden. (rt)

<http://www.kindergarten.friedrichshafen.de>

Stichwörter: CMS, Friedrichshafen, T-City, KindergartenOnline, Portale

Quelle: www.kommune21.de